
本日のロータリーソング   「我等の生業」 

我等の生業 さまざまなれど 集いて図る 心は一つ 

求むるところは やわらぎむつみ 力むるところは  

向上 奉仕  おゝロータリアン 我等の集い 

 

２０１５年８月１８日発行                 第２７１９回例会 

 

―本日のプログラム― 

地区研究会報告 

 渡利社会奉仕委員長、沼野国際奉仕委員長 

 工藤 HP運営委員 

 

―次回以降のプログラム― 

8/25地区研究会報告 

田坂青少年奉仕委員長 

  小島 R 財団委員長 

  毛利米山記念奨学会委員長 

9/1 お祝事 

   識字率向上月間に因んで 

       渡利会員卓話 

 

 

第 2718回例会記録（2015年 8月 11日開催） 

 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 四つのテスト 

会長報告 

糸賀会長 

1.理事会報告 

①９月の例会プログラム 

9月 1日 祝事 識字率向上月間に因んで 渡利会員卓話 

    9月 8 日 5分間卓話 

    9月 15 日 新会員卓話 関口会員 

    9月 22 日 休会 

   9月 29日 新会員卓話 片平会員 

②片平会員には会員増強委員会、親睦委員会へ所属して頂きます。 

③北会員、８月いっぱい休会させて頂きたいとの申し出がありました。 

 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 

 

週 報



2.ふれあいキャンプに参加しましたので、お礼状と領収書を頂きました。 

3.新入会員紹介者へ R.I.よりバッジが届きました。 

 

 

 

 

4.本日、理事会を開催致します。 

幹事報告 

寺田幹事 

1.ガバナー事務所は 8/13（木）～16（日）まで夏季休業です。 

2.例会の変更： 牛久 RC 8/31（月）休会 

回覧： 親睦旅行出欠、ﾛｰﾀﾘｰｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｳｰﾏﾝｵﾌﾞｱｸｼｮﾝ賞、米山梅吉記念館報 

委員会報告 

出席 

工藤委員長 

 

 

会員 33 名、出席 25名              出席率：75.76％ 

先々週の訂正出席率：93.94％ 

欠席： 北君・沼野君・渡利君・大竹君・倉沢君・久保君・佐伯君・中嶋君 

メークアップ： 倉沢君・岩田君（岩井ＲＣ公式訪問）、倉沢君・山崎君・小島（律）君

（牛久ＲＣ公式訪問）、倉沢君・滝沢君（潮来ＲＣ公式訪問）、倉沢君・工藤君・荒井君

（クラブ奉仕・社会奉仕合同研究会）、倉沢君・小島（孝）君（地区Ｒ財団委員会）、倉

沢君・荒井君（水戸南 RC）、倉沢君・荒井君（地区諮問委員会） 

親睦委員会 

滝沢委員長 

 

親睦旅行の出欠を本日回覧しています。２泊３日か 

１泊２日で参加できるようになっていますので、どう 

ぞ奮ってご参加下さい。尚、参加者が少ない場合は 

案を練り直します。 

 

新会員卓話 

                  諸岡 佳子 君 

７月７日に入会致しました。父がロータリアンでしたので、当時 

からのメンバーに再会できましたこと、嬉しく、懐かしく思いまし 

た。 

夫は教育関係で、龍ヶ崎市内及び近郊に勤務し、最後が城南 

中学校でしたので、その当時お世話になりました校医の先生、Ｐ 

ＴＡの代表の方々、そして、教え子までこちらの会場でお会い出 

来、この会の年齢の広さに感動しました。その他にも、この会の 

何人もの方々と、色々な繫がりがあることを知り、「ご縁」を感じました。 

仕事は損害保険、生命保険の代理店業です。この歴史は、イギリスを母国とし、１７世紀末から生成

しました。そして、１９世紀には本格的に発展しました。日本における日本人での発足は、渋沢栄一の

主導のもと、明治１２年に実現しました。 

弊社は三井住友海上系です。この業界をめぐる環境も、規制緩和、高齢化社会、金融革命のなか



で、変容し、私どもに寄せられる要請も益々大きく、かつ多様化しております。 

金融の自由化以前は、どこの会社も、同じ内容の保険を同額で販売しておりましたが、これを境

に、各社内容を変えて販売してきました。しかし、目に見えづらく、事が起きてからはじめて、内容、対

応についてわかってくることが多く、何を基準に会社、代理店を選ぶかはユーザーの判断です。 

値段で選ぶなら、ネット系や共済の保険です。保障内容で選ぶなら、代理店経由です。それぞれ

にメリット、デメリットがあります。各々、企業によって必要な保険も違いますので、それぞれに合った

保険を選びましょう。 

個人としましては、趣味は水墨画です。また、最後になりましたが、ＮＰＯ法人「龍ヶ崎の価値ある

建物を保存する会」のメンバーでもあります。先日は、赤レンガ門塀移築の件につきまして、ご理解、

ご協力を頂き、誠にありがとうございました。感謝申し上げます。 

 

 

地区研究会報告 

職業奉仕委員長 秋田 光祥 君 

研究会報告は来週の予定でしたが、欠席の為、代わりに本日 

報告させて頂きます。職業奉仕研究会は７月１９日にグランド東雲 

で行われました。 

講演は、「職業サービス・奉仕と、ロータリーの魅力と標語」 

～ロータリーの心と原点を大切にしよう～ という題目で、 

講師が２００７～２００８年度 ＲＩ２７００地区ガバナーでおられる医 

学博士の廣畑富雄氏でした。 

講演後、第１分区から第８分区まで分区毎のディスカッションが行われ、第７分区は私が代表して発

表致しました。内容としてはー 

 １．職業奉仕月間が中心になるが、職業を通して自己を高める機会とする。 

 ２．奉仕という言葉の理解、特に職業奉仕という言葉の概念がつかみ切れていない。 

 ３．職業奉仕の予算は計上されているが、実践できていないのが現状。 ―等々です。 

 

 

「ロータリーの友について」 

ロータリーの友地区代表委員 山崎 恭弘 君 

 この７月より、ロータリーの友が半月ほど早く届き、そのたび 

レポートを提出しなければならないので、仕方なく読んでみて 

いるのですが、私にはいいところと悪いところがわからなくて 

困っています。ロータリーの友委員は、第１、第２、第３ゾーンと国 

内３つに分かれており、２８２０地区は第１ゾーンに属しています。 

第１ゾーンの委員会が近々ありますので、また色々聞いてご報 

告させて頂きたいと思います。 



倉沢ガバナー事務所ホームページブログより一部抜粋・・・ 

全文を読みたい方は是非ガバナー事務所ホームページをご覧ください。 

http://ｗｗｗ．ｒｉｄ２８２０．ｊｐ/ 

 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥５．０００ 杉野君 皇后の美智子さまと同じ様に心臓の血管の一部が、狭くなっている箇所が見つかってしまい 

         ました。明日から３日程入院して治療します。あまり悪い結果が出ないようにニコニコをお守りに 

         します。 

￥３．０００ 池田君 産婦人科の専門医に合格した次女と楽しくゴルフをプレー 

         しました。(桜カントリー倶楽部) 

￥３．０００ 工藤君 厳しい暑さの中ＲＢ会で優勝しました。 

￥２，０００ 山崎君 週報に写真が載りました。 

￥２，０００ 田坂君 週報に写真が載りました。毎年、岩田さんとのツーショット光栄です！ 

￥１，０００ 関野君 遅刻しました。 

￥１，０００ 滝澤君 早退します。         小計 ７件 ￥１７,000    累計 ６６件 ￥3２９,000 

 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・糸賀祥治 ☆幹事・寺田寿夫 ☆ＳＡＡ・池田八郎 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30                URL:   http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ ☆姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

 ガバナー事務所も色々なミッションがありますが、今日は担当者による定例のガバナー月信の

編集会議が行われています。 

毎回、読みやすい記事作りや構成に今も議論が白熱中。担当の方々には本当に頭が下がります。

会員の皆さん、毎回の力作、是非熟読して下さいね！ 

         

左前 田坂会員 、左奥 秋田会員、 右 荒木会員 

                 

                 記 倉沢ガバナー事務所 Ｋ＆Ｉ 

                              大胆編集 杉野 

http://rid2820.jp/wp/wp-content/uploads/2015/08/2015081004.jpg
http://ryugasaki-rc.org/

